第3回府中市東京オリンピック・パラリンピック競技大会等 関連事業推進会議録(要旨)

日 時:平成29年12月14日(木)午後3時~3時47分

場 所:府中駅北第2庁舎 3階会議室

参加者:34人

議題:(1) 専門部会での検討内容について

- (2) キャンプ地誘致について
- (3) ホストタウンについて
- (4) その他情報提供

傍聴者:なし

会議録 (要旨)

○事務局 それでは、ただ今から、「第3回府中市東京オリンピック・パラリンピック競技大会等関連事業推進会議」を開会いたします。皆様、本日はお忙しいところご出席いただき、誠にありがとうございます。私は、ラグビーワールドカップ、東京オリンピック・パラリンピックを担当しております、府中市政策総務部政策課の佐藤と申します。よろしくお願いいたします。

本日の会議についてでございますが、記録のため写真撮影をさせていただき、また、会議録作成のため録音させていただきますので、予めご 了承いただきたく存じます。

それでは、次に高野市長からご挨拶を申しあげます。

高野市長、よろしくお願いいたします。

○高野市長 皆様、こんにちは。府中市長の高野律雄でございます。

本日はご多用のところ、「府中市東京オリンピック・パラリンピック 競技大会等関連事業推進会議」にご出席いただき誠にありがとうござい ます。また、日頃より、市政の発展にご協力いただいておりますことに 改めてお礼申しあげます。

さて、2017年年末、ラグビーワールドカップまであと2年、オリンピック・パラリンピックまではあと3年を切りっておりまして、大きな世界大会が、もうすぐそこまでやってきているところでございます。 ラグビーワールドカップに関連しては、12月4日に、エディー・ジョーンズへッドコーチをはじめとするラグビーイングランド代表チームが、市内施設を視察に訪れました。本市では、今後も出場チームの視

察を受け入れ、来年春頃のキャンプ地決定で良い結果となるようにおも てなしの心で対応してまいります。

オリンピック・パラリンピックにおきましては、10月と11月にそれぞれの1000目前イベントを、トップアスリートをお呼びして実施し、気運醸成をはかりました。また、競技会場であります、武蔵野の森総合スポーツプラザも完成いたしました。そしてつい先日、府中市と友好都市提携を結んでいるオーストリアのウィーン市へルナルス区とのつながりから、ホストタウン第五次登録において、本市がオーストリアのホストタウンに登録されました。今後は、卓球代表チームの事前キャンプ受入などホストタウン事業を実施してまいりたいと思っております。

本日の会議にご出席の皆さまには、両ビッグイベントにつきまして、 すでにそれぞれ取り組まれ、また市の取組にもご協力をいただいている ところでございますが、引き続き、この会議を通じた取組の検討、そし て実施について、ご理解とご協力を賜りますようお願い申しあげまして、 挨拶とさせていただきます。本日はどうぞよろしくお願いいたします。

○事務局 高野市長、ありがとうございました。

それでは、本日配布しております資料の確認をさせていただきます。

(資料の確認・説明)

- ○事務局 それでは、本日の議題に移らせていただきます。議事の進行に ついてでございますが、本推進会議の座長であります、高野市長にお願 いいたします。
- ○座長 それでは、次第に沿って議事を進めてまいります。議題の(1)専門 部会の検討内容について、事務局より説明をお願いします。
- ○事務局 それでは、(1)専門部会の検討内容につきまして説明をさせていただきます。

(資料に基づき「(1)専門部会の検討内容」について説明)

○座長 事務局から、専門部会での4回にわたる会議での検討内容について報告がありました。それぞれの視点について目標を定め、来年の春頃

に実行委員会を立ち上げるという流れでここにあります。ご質問やご意 見ありましたらお願いいたします。

(質問及び意見なし)

現時点では質問等ないようですので、先に進んで、また戻ってご質問いただいても大丈夫ですので、それでは、次の議題へと進めさせていただきます。

議題の②キャンプ地誘致について、事務局から説明をお願いします。

○事務局 それでは、キャンプ地誘致につきまして、お手元の資料に基づき説明をさせていただきます。

(資料に基づき「(2)キャンプ地誘致」について説明)

○座長 事務局より説明がありました。市ではキャンプ地誘致を進めているところですが、具体的にラグビーイングランド代表、野球のオーストラリア代表が視察に訪れたということで報告をさせていただきました。ご質問やご意見がありましたらよろしくお願いします。

(質問及び意見なし)

特に質問等ないようですので、先に進んで、また戻ってご質問いただいても大丈夫ですので、それでは、次の議題へと進めさせていただきます。

続いて、キャンプ地誘致に少し似ているかもしれませんが、(3)ホストタウンについて、事務局から説明をさせていただきます。

○事務局 それでは、ホストタウンにつきまして、資料に基づき説明をさせていただきます。

(資料に基づき「(3)ホストタウン」について説明)

○座長 先ほどオーストラリアの説明があって、次はオーストリアについての説明でした。子どもたちにとっては良い勉強ですね。オーストリアのウィーン市へルナルス区とは長年友好関係を結んでおりまして、この

秋には市議会・小野寺議長をはじめとする訪問団がヘルナルス区を訪問され、その際に色々と話を詰めてきていただきました。これまで市民の皆さんからホストタウンについて問合せがありましたが、ここでようやく登録となりましたので、皆さんにも府中市の方向性が見えるようになったと思います。ご質問やご意見がありましたらよろしくお願いします。

- ○A委員 ホストタウンについての質問です。参考資料5には、「登録団体」として、都道府県と市が連名で記載されているところと、市だけが記載されているところがありますが、これはどういうことでしょうか。
- ○事務局 登録団体は、都道府県単位、区市町村単位という決まりはありませんで、都道府県と区市町村が連携をして申請し、登録されているところもございます。これまで、多くの自治体では、事前キャンプの誘致とホストタウン申請を一体で行っているところが多くありました。また、事前キャンプは、地方では県が音頭を取り、各自治体と連携をして誘致することが多く見られました。これらの理由から、都道府県と区市町村が連名でホストタウン登録されているのだと考えられます。
- ○A委員 府中市の場合は、東京都から受けたというわけではないという ことですね。
- ○座長 その通りでございます。他にいかがでしょうか。

(意見及び質問なし)

それでは、先に進ませていただきます。その他の情報提供につきまして、事務局より説明をお願いします。

- ○事務局 (資料に基づき「⑷その他情報提供」について説明)
- ○座長 事務局から説明がありました。何かご質問等ございますでしょうか。

教育長、小学生のマスコット投票についてはいつ頃やるようになりますか。

- ○浅沼委員 今もうやっていると思います。マスコミからも取材の問合せがあるようでして、この取組について広く市民の皆さんに知ってもらえるようにしたいと考えています。盛り上がるのではないかと、今から期待しております。
- ○座長 府中全体で言うと何票くらいの投票になるんでしょうか。5~600票くらいになりますでしょうか。その他、何かありましたらお願いします。
- ○B委員 チラシによると味の素スタジアムでのラグビーワールドカップの開幕戦は19時45分からということですが、ここでは大会全体の開幕式というのはないのでしょうか、
- ○事務局 開会式は開幕戦の前、18時半から味の素スタジアムで行われるようになります。
- ○B委員 オリンピックは盛大なセレモニーですが、ワールドカップはコ ンパクトなんでしょうね。
- ○事務局 ワールドカップの開会式は、その終了後すぐに試合が開催されることになりますので、オリンピックのセレモニーほどは大きくないと思います。イングランド大会ですと、大きなモニュメントが設置され、花火が上がるというような演出や音楽の演出があったという感じです。こちらは、現在、組織委員会と東京都が一緒になり、どう盛り上げるか検討しているところです。時間としては、18時半から開会式があり、開会式観戦者はそのまま試合が観戦できるということで、チケットについてもそのようなパッケージで販売されるとのことです。
- ○C委員 キャンプやホストタウンなど、かなり多くの方が府中に滞在することになると思いますが、宿泊施設については大丈夫なのでしょうか。
- ○事務局 おっしゃるとおり、野球ですと50人規模、卓球ですと10~ 20人規模になると思います。時期がいつになるか読めない点もありま すが、そこを受け入れるだけの範囲では可能だと考えております。
- ○座長 観客の受入についてはどうですか。

- ○事務局 選手団に合わせていらっしゃる大会関係者や選手のご家族などを、どの程度受け入れられるかは、なかなか見込みが難しいと思っています。宿泊については、かなり前から予約が入ってくるものもあると聞いていますので、そこは事前にスケジュールを把握しながら予約をしていく形になるのかなと想定しております。
- ○C委員 市内には宿泊施設が少ないので、その点、ダブルブッキング等 充分に注意をしてあげてもらいたいと思います。
- ○座長 せっかくキャンプ地として選んでいただいたのに、宿泊予約のずれでお泊りいただけなかったなんてことがないようにしていきたいと思います。

その他、いかがでしょうか。

(意見及び質問なし)

それでは、本日も慎重にご審議いただきまして誠にありがとうございました。これまでに比べると、具体的な国の名前や動きが出てまいりましたので、皆さんにも形が見えてきたのかなと思います。これからも、視察など、2019年、2020年に向けた動きが出てきますので、適切に対応してまいりたいと思います。

それでは、以上を持ちまして「第3回府中市東京オリンピック・パラリンピック競技大会等関連事業推進会議」を終了させていただきます。 どうもありがとうございました。